

Core entregó más de \$50 millones para los Juegos de la Araucanía

» El evento se desarrollará del 10 al 16 de noviembre próximo en la Región de Aysén.

Por unanimidad se aprobaron recursos para la participación de la delegación de Magallanes en los Juegos de la Araucanía, instancia que cumple 31 años de existencia. Se entregarán más de \$50 millones.

"Estos juegos nos permiten tener una figuración en la Patagonia chilena y argentina", destacó el socialista Antonio Bradasic, uno de los principales promotores de esta asignación de recursos.

El seremi de Deporte, Alejandro Olate, destacó que estos recursos potencia el rendimiento de la región. "La calidad de nuestros deportistas es buscada por las universidades (...) son generalmente becados en un 90%", enfatizó.

A pesar de apoyar la moción, el consejero Patricio Gamín lanzó una advertencia a las autoridades deportivas regionales. "Sólo le pido al director del Instituto Nacional del Deporte y al seremi de Deporte les pido transparencia para conformar selecciones", enfatizó y solicitó que hubiera integración de todas las provincias en los equipos.

Estos Juegos se desarrollarán del 10 al 16 de noviembre próximo en la Región de Aysén.